
Giulianova.  Antelli:  il  Comune  di  Giulianova  avrebbe  risolto  il
contenzioso circa le somme dovute ( circa 900.000 euro)
Giulianova 06.10.09

Il  Sindaco  Mastromauro  e  l’ass.  al  bilancio  Mellozzi,  hanno  rassicurato  la  cittadinanza  di  Giulianova,  diffondendo  a  mezzo
stampa la notizia che il Comune di Giulianova avrebbe risolto il contenzioso circa le somme dovute ( circa 900.000 euro) per
il periodo 2009 al Cirsi s.p.a.

Il sottoscritto Gianluca Antelli, insieme a tutto il gruppo consiliare di “Obiettivo Comune “ e a tutti i cittadini di Giulianova,
saremmo curiosi di sapere, dagli stessi amministratori, Sindaco Mastromauro e ass. Mellozzi, quali siano i termini della
risoluzione del contenzioso con Cirsu s.p.a. inerenti alle somme non pagate dall’ente comunale per l’anno 2009.

Negli stessi termini vorremmo sapere, quali atti amministrativi sono stati adottati per impegnare le somme dovute e dove
queste somme sono state prelevate.

Dato che la pubblica amministrazione agisce per atti ufficiali, e dato che a noi non risulta nessun atto ufficiale, a meno che il
Sindaco abbia vinto il super enalotto e sia stato così generoso da pagare di tasca sua, non vorremmo che ci trovassimo di
fronte alla storiella degli asini che volano, raccontataci dai nostri amministratori, peraltro nell’esercizio delle loro funzioni e
dei loro ruoli.

Oltretutto, ci domandiamo inoltre, se ci dovesse essere stato tale riconoscimento, che a noi comunque non risulta, circa le
somme dovute per il  2009 a Cirsu S.p.a..  ,  < Cosa è cambiato dal 2009, quando il  sindaco e la giunta comunale di
Giulianova, si rifiutarono di riconoscere le somme, per  poi trovarsi a correre nella notte cercando di correre ai ripari?

Se nulla è cambiato, nel mentre, si sono determinati solo, pericolo per l’igiene pubblica, degrado, e nella stagione estiva un
danno d’immagine all’intera città, dimostrando irresponsabilità nell’agire amministrativo.

Sarebbe gradita cortese risposta.

Cordialmente                                                                             “Obiettivo Comune” Gianluca Antelli
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